

ABSTRAK

Ilham, 1601421158, *Penggunaan Ayat-ayat Al-Qur'an dalam Pengobatan Tradisional di Desa Tamban Muara Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala* Provinsi Kalimantan Selatan. Pembimbing: (1) Prof. Dr. H. Abdullah Karim M.Ag dan (2) Dra. Hj. Noor'ainah, M. Fil.I.

Kata Kunci: Pengobatan Tradisional, *syifā* dalam Al-Qur'an

Al-Qur'an adalah bacaan sempurna serta kalamullah yang diturunkan kepada Nabi Muhammad saw. melalui perantara malaikat Jibril. Di dalam Al-Qur'an tidak hanya mengandung petunjuk, pedoman, serta pelajaran. Akan tetapi juga mengandung media pengobatan suatu penyakit. Di dalam kehidupan sehari-hari, ayat-ayat Al-Qur'an sering diamalkan, dibaca, dan juga diaplikasikan, baik itu dari segi aspek ibadah, pelajaran, pengobatan, amalan, serta ritual yang sering digunakan dalam masyarakat. Semua ini harus didasari keyakinan yang kuat bahwa jika berinteraksi dengan Al-Qur'an, akan mendapatkan kebahagiaan di dunia maupun di akhirat kelak.

Dalam penelitian ini penulis mengungkapkan ayat-ayat Al-Qur'an yang digunakan oleh masyarakat Desa Tamban Muara Baru untuk media penyembuhan dari berbagai macam penyakit, serta bagaimana cara masyarakat di Desa Tamban Muara Baru dalam melakukan pengobatan dengan menggunakan ayat-ayat Al-Qur'an.

Jenis penelitian ini, termasuk penelitian lapangan (*field research*) dengan lokasi penelitian di Desa Tamban Muara Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan. Penelitian ini menggunakan metode observasi, interview dan dokumentasi. Dimaksudkan dengan observasi, adalah langsung terjun ke lokasi penelitian. Interview adalah melakukan wawancara kepada responden mengenai penggunaan ayat-ayat Al-Qur'an yang digunakan sebagai media dalam pengobatan di Desa Tamban Muara Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan. Sedangkan dokumentasi adalah menggunakan dokumen berupa berkas, catatan, rekaman dan lainnya untuk mendukung data yang diperoleh selama observasi dan interview.

Ayat-ayat Al-Qur'an yang digunakan dalam pengobatan tradisional di Desa Tamban Muara Baru Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan ada dua kategori yaitu: Pertama terkait penggunaan ayat-ayat Al-Qur'an ini ada yang menggunakan media tambahan seperti kapur sirih dan juga air putih, ayat yang sering digunakan seperti surat *Al-Fātihah*, *Al-Ikhlās*, *Al-Falaq*, *An-Nās*, *Al-Baqarah* ayat 255 (ayat kursi), *Al-Anbiya* ayat 69, *Asy-Syarh*, *Al-Qadr*, *Yāsīn* ayat 58 dan ayat 1-2, *Al-Kafirun*. Dan yang kedua adalah ayat-ayat khusus (doa) yang dimaksud ayat-ayat khusus di sini adalah pengambilan ayat-ayat khusus yang dikombinasikan dengan ayat yang lain ataupun Asma Allah, Dua kalimat Syahadat, dan doa-doa harian.